

Commission : Conseil de Sécurité

Question : 2030, La guerre des Mondes

Auteur : El Salvador

Face à la multitude de combats imposés à nos sociétés, il semble nécessaire au Salvador de discuter avec les autres États afin de garantir la sécurité de tous.

Une des armes les plus nocives des humains est la drogue. Ces substances, sous n'importe quelle forme, détruisent des vies. Les drogues sont le fléau du Salvador car malheureusement l'Amérique Latine est le berceau des drogues illégales aujourd'hui dans la plupart des pays. Le gouvernement Salvadorien a pour but d'éradiquer la drogue dans son pays par le biais de contrôles et de sensibilisations. Cette double solution est le moyen le plus efficace pour gagner ce combat. Les contrôles permettent d'arrêter les membres dangereux des cartels. Ainsi des rues et des quartiers entiers sont plus sûrs et sécuritaires. Une sensibilisation sur les dangers de la drogue est également une clef pour la réussite de ce combat. Avec les fondations nationales c'est plus de 700 professeurs qui sont formés pour parler aux enfants afin qu'ils ne plongent ni dans le danger des gangs ni dans l'addiction.

Depuis le développement d'Internet dans les années 2000, les États ont dû collaborer avec ce nouveau monde virtuel. Aujourd'hui en 2030, cela fait maintenant plus de cinq ans que les pays doivent travailler avec une nouvelle facette de ce monde : les intelligences artificielles. Nous souhaitons avant tout une collaboration avec les IA car un contrôle est selon El Salvador inefficace et inhumain. En effet, El Salvador intègre le numérique au pays depuis plus de dix ans. C'est le premier pays à prendre le Bitcoin comme l'une de ses monnaies nationales. Ce pari prometteur a permis des échanges et une intégration à ce monde virtuel à peine inexploré. L'intégration, la communication et l'information, El Salvador les a encouragés avec sa collaboration avec Google en 2023 dans des domaines comme les soins médicaux et l'éducation. De plus, des cours d'informatiques et de numériques sont proposés pour appréhender, comprendre et se servir de cet espace neuf. Ces cours permettent de la même façon à des femmes de trouver des emplois. De la même manière que El Salvador intègre le numérique à sa société, le monde doit s'adapter à l'intelligence artificielle et s'améliorer avec elle, afin de garantir la résolution des conflits mondiaux. El Salvador voit en l'intelligence artificielle un outil pour maintenir la sécurité, l'éducation et l'ordre, notamment en ce qui concerne sa nation comme le trafic de drogues et les guerres de cartels. Il tient à cœur au Salvador que l'humanité se serve des technologies pour devenir paisible.

Enfin le dernier combat que doivent mener nos sociétés est celui du nucléaire. El Salvador décourage l'utilisation du nucléaire. Que se soit pour la production d'énergie car ce moyen est nocif pour la population et polluant pour l'environnement ou pour l'arme atomique car des exemples historiques nous montrent les conséquences désastreuses d'un tel acte. Notons que El Salvador était neutre durant la 2nd Guerre mondiale, conflit ayant initié l'attaque nucléaire. Le gouvernement salvadorien s'est engagé en 1967 à respecter le traité de Tlatelolco avec les autres nations d'Amérique Latine pour garantir la paix sans utiliser l'arme nucléaire. Cette signature s'accompagne de celle du Traité de non-prolifération des armes nucléaires en 1972. En outre, El Salvador s'est engagé récemment à user du Thorium pour créer de l'électricité en alternative au nucléaire dans une optique moins polluante.

En conclusion, El Salvador est une nation ancrée depuis plus d'une décennie dans ce monde virtuel et souhaite vivement y intégrer d'autres pays afin de garantir la paix, la liberté et la justice. Le pays est préoccupé par la gestion des trafics de substances illicites, car il est particulièrement touché financièrement et socialement avec la violence subie par la population par les gangs. Le pays d'Amérique Latine maintient sa neutralité dans de nombreux conflits croyant plus à une résolution par le dialogue que par la violence. Pour les nombreuses solutions que peuvent apporter les technologies actuelles, El Salvador décourage promptement l'interdiction des IA mais préfère une collaboration maîtrisée et gérée par les Nations Unies.

